
2023-24年度の事業完了報告書の提出をお願いします。

提出期限は5月24日金曜日です。

宜しくお願いします。 

会長  挨拶

副幹事 会務報告

こんにちは
連休も過ぎまして日常が戻りました。皆さんは連休をどうお過ごしになりましたでしょうか？
私は久しぶりに断捨離をしまして、鹿沼市指定のピンクのごみ袋3袋分の衣類などを処分
することが出来ました。連休中は前半後半天気も良くて家の中を片付けるのに快適でし
た。
本日は鹿沼税務署署長様から、キャシュレス納付についての卓話をいただきます。昨今は
キャシュレス決済、電子マネーやクレジットカード、口座振替を利用しての決済が風潮に
なっています。多額の現金を持たずに買い物が可能になるだけではなく、現金を紛失する
リスクもなくなることから、財布を持たないで出掛けると言った人たちが増えているようです。
私はお財布を持たずに出掛けることは何となく心配もありますが、近所のウエルシア、ドラッ
クストアへ行くときなどはスマートフォン携帯だけ持って買い物に行きます。皆さんご存じか
と思いますが、TポイントがⅤポイントに最近代わりまして、今までのポイントはそのまま移行
されて、ウエルシアには、ワンオンポイントもあってダブルでポイント還元があります。更にペ
イペイ決済でポイントがたまると言った支払う側のメリットがたくさんあります。そして支払い
を受けるお店にとっても管理コストの削減となる点ではメリットになると思います。
よくあるのが、レジで現金の小銭を出すのに手間取って店員さんや後ろに並んでいる人を
待たせてしまい気になったりすることもなくなりました。
便利な反面注意する点に、現金と違ってお金を使った感覚が薄れてしまう傾向があるよう
で、ついつい使い過ぎてしまうことには気を付ける必要があります。
近年は二次元バーコード決済、QRコードをはじめ新しい支払方法が登場していますので、
中々ついて行くのが大変ですが、今後もサービスの多様化が見込まれています。
どんどん変化する時代にがんばってついていきましょう。
最後に、ここのところ気温の変化、30度を超える真夏の様な日もあれば今日の夕方も15度
位まで下がる予報もありますので体調に十分気を付けていただきますようお願いいたしま
す。
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キャッシュレス納付について
鹿沼税務署 署長 岡田由美子様
統括国税徴収官 三浦孝和様

プログラム委員長の講師紹介

お客様  卓話



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　橋田一成副委員長

・設楽光江会長

本日は鹿沼税務署　岡田署長様、三浦統括様、

お忙しい中卓話いただきましてありがとうございます。

・高橋　宏会員

三浦様、本日はありがとうございました。我が家の氏神様には、

宇佐神宮からいただいたお札がまつられていて、毎月拝んでいます。

・尾花一浩会員

岡田署長、三浦統括、本日ありがとうございます。

定額減税に向けてがんばります。（笑）

・美野輪弘之会員

岡田署長様、三浦統括様、お話ありがとうございました。

これからもよろしくお願いします。

・吉村　繁会員

岡田署長、三浦統括様、卓話いただきありがとうございます。

鹿沼納税貯蓄組合もよろしくお願いします。

・保谷芳則会員

夫婦共々誕生祝ありがとうございます。今後も仲良く頑張ります。　　

・横川　恵会員

吉田税務署長様、三浦統括国税徴収官様、卓話をありがとうございました。

・石川　仁会員　　早退

・出席報告　吉村　繁委員長

スマイル報告

85.37%

75.61%

出席率

例会参加率

４１名

４１名

６名　赤羽、片浦、熊倉、舘野、仲田

会員数

出席計算会員数

メークアップ ４名　刀川、若林、見目、鈴木勤

欠席者
　　　安田


